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SUMARIO 

1. E L C O N C E J O D E L G O B I E R N O AUTÓNOMO D E S C E N T R A L I Z A D O 
MUNIC IPAL I N T E R C U L T U R A L D E S A R A G U R O , CONOCIÓ P R E V I A M E N T E 
E L TRÁMITE D E PARTICIÓN E X T R A J U D I C I A L D E L SR . C L A U D I O 
V I C E N T E PATINO A G U I R R E Y L U I S ANTONIO J A R A M I L L O A G U I R R E 
(STALIN J H O N A T A N S A R M I E N T O SANMARTÍN, COMO A P O D E R A D O ) . 

2. E L C O N C E J O D E L G O B I E R N O AUTÓNOMO D E S C E N T R A L I Z A D O 
MUNIC IPAL I N T E R C U L T U R A L D E S A R A G U R O , APROBÓ E N S E G U N D O Y 
D E F I N I T I V O D E B A T E LA P R O F O R M A P R E S U P U E S T A R I A AÑO 2022 . 

E n l a c iudad de Saraguro, prov inc ia de Loja, siendo las 13h37, del día v iernes 
10 de diciembre año 2 0 2 1 , en l a s a l a de sesiones del Antiguo Palacio Munic ipa l 
del GADMIS ; prev ia convocatoria realizado por el Ing. Andrés Fernando Muñoz 

i|va, alcalde del cantón Saraguro, se reunieron en sesión ord inar ia de Concejo 
ic ipa l los señores ediles: Dr . Lalo Valquéz Cabrera ; Ab. J u l i o Antonio 

; Ing. Rosa C lement ina Macas; Leda. Marlene E u d a l i a Sa l inas ; y , el Ledo, 
n a n K iko T i tuana . E l señor alcalde Ing. Andrés Fernando Muñoz S i l va , 
ó a los miembros de l a cámara edil icia, solicitando que por Secretaría 

ceda a constatar el quorum reglamentario, lo que fue atendido de mane ra 
inmediata con l a verificación de l a presenc ia de los cinco representantes de l a 
ciudadanía: Dr . Lalo Valquéz Cabrera ; Ab. J u l i o Antonio Gualán; Ing. R o s a 
C lement ina Macas ; Leda. Marlene E u d a l i a Sa l inas ; Ledo. J o b e r n a n K iko 
T i t u a n a ; por lo que el señor alcalde declaró ins ta lada l a sesión ord inar ia de 
Concejo, sol icitando a l secretario dé l ec tura el orden del día: 

1. Ape r tu ra de l a sesión. 
2. L e c t u r a y aprobación del ac ta anterior. 
3. Conocimiento, análisis y autorización de Concejo, pa ra emit ir el informe 

favorable, el trámite de partición extra judic ia l del Sr . Claudio Vicente 
Patino Aguirre y L u i s Antonio Ja ram i l l o Aguirre (Sta l in J h o n a t a n 
Sarmiento Sanmartín, como apoderado); esto en conformidad a l Art . 4 7 3 
del COOTAD; y , Art . 285 de l a Ordenanza Sus t i tu t i va del P lan de 
Desarrol lo y Ordenamiento Terr i tor ia l y el P l an de Uso y Gestión de Suelo 
del Cantón Saraguro. 

4. Conocimiento, análisis y aprobación en segundo y definitivo debate l a 
Proforma Presupues tar ia año 2022 ; esto en conformidad a l Art . 2 4 5 del 
COOTAD. 

5. Asuntos var ios . 
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E l señor alcalde puso a consideración del Concejo el orden del día, m i s m a que 
fue aceptado por todos los señores concejales; y, se dio por iniciado l a sesión 
correspondiente. 

D E S A R R O L L O 

PRIMERO. - A P E R T U R A D E LA SESIÓN. 

L a máxima autor idad del Municipio del cantón Saraguro, dio l a bienvenida a los 
concejales; dando a conocer los puntos que se v a n a tratar ; en ese contexto y 
con el quorum necesario el señor alcalde declaró ins ta lada l a sesión ord inar ia 
de Concejo correspondiente a l día v iernes 10 de diciembre de 2 0 2 1 . 

SEGUNDO.- L E C T U R A Y APROBACIÓN D E L ACTA A N T E R I O R . 

E l señor alcalde solicitó a l secretario de Concejo, proceda dar l ec tura del ac ta 
pa ra s u posterior aprobación, m i s m a que después de l a l ec tura íntegra se 
consultó a l Concejo se pronuncie a l respecto. Acto seguido con l a corrección 
respectiva, por unan im idad aprobaron el acta anterior en todas y cada u n a de 

partes. 

R O . - CONOCIMIENTO, ANÁLISIS Y AUTORIZACIÓN D E C O N C E J O , 
M I T I R E L I N F O R M E F A V O R A B L E , E L TRÁMITE D E PARTICIÓN 

J U D I C I A L D E L S R . C L A U D I O V I C E N T E PATINO A G U I R R E Y L U I S 
>tf0NIO J A R A M I L L O A G U I R R E (STALIN JHONATAN S A R M I E N T O 
ÍNMARTÍN, COMO APODERADO) ; E S T O E N CONFORMIDAD A L ART . 473 

D E L COOTAD; Y , ART . 285 D E LA ORDENANZA S U S T I T U T I V A D E L PLAN D E 
D E S A R R O L L O Y O R D E N A M I E N T O T E R R I T O R I A L Y E L PLAN D E U S O Y 
GESTIÓN D E S U E L O D E L CANTÓN S A R A G U R O . 

E n este punto el señor alcalde manifestó que, p a r a l a partición extra judic ia l del 
solicitante, están adjunto los documentos con los informes técnicos a excepción 
del informe jurídico, por lo que solicitó a l Concejo suspender este punto pa ra 
que sea t ra tada en l a próxima sesión con el informe correspondiente, el cua l 
estuvieron de acuerdo todos los señores concejales. 

CUARTO. - CONOCIMIENTO, ANÁLISIS Y APROBACIÓN E N S E G U N D O Y 
D E F I N I T I V O D E B A T E LA P R O F O R M A P R E S U P U E S T A R I A AÑO 2022 ; E S T O E N 
CONFORMIDAD A L ART . 245 D E L COOTAD. 

E l señor alcalde manifestó, qué se quedó bajo resolución de Concejo y en 
presenc ia del señor presidente de l a j u n t a parroquial de S a n Pablo de Tenta , se 
manifestó que el munic ip io comprará l a motoniveladora siempre y cuando las 
actas firmadas en sesión de cada uno de s u s barr ios ingresaran h a s t a el día 
jueves , por ende solicitó a l secretario certifique sí h a s t a el día jueves 09 de marzo 
del presente año, hicieron llegar l as actas con las firmas de respaldo, así como 
las actas firmadas por los señores representantes de cada barr io de l a 
parroquia, el c u a l manifestó el secretario de Concejo que h a s t a l as 17 horas del 
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día en mención no h a llegado n inguna documentación por parte del presidente 
de l a j u n t a parroquia l de Tenta ; lo c u a l el señor alcalde manifestó que l a 
resolución de Concejo fue muy claro, lo c u a l existe u n incumpl imiento de l a 
resolución de ingreso de estas actas ; por lo que, por l a solemnidad qué 
caracter iza u n a decisión del Concejo que tenía que haberse cumplido como ta l 
no lo efectuaron h a s t a el día antes mencionado, lo que se debería mantenerse 
l a distribución a cada uno de s u s barr ios con s u s respectivos montos. 
Seguidamente el director financiero doctor Marco Vinicio Báez manifestó, que 
de acuerdo a l a certificación presentada por el secretario se modificó el 
presupuesto pa ra el año 2022 como es, l a exposición de motivos, así como el 
presupuesto participativo con respecto a l 10% que e ra pa ra reforestación, se 
cambió el número de part ida y se lo redistr ibuyo los programas pa ra el alquiler 
de maqu inar ia , m i s m a que será p a r a mantenimiento v ia l , l a cant idad de 
$108 .419 . Acto seguido el concejal abogado J u l i o Gualán manifestó, qué 
sabiendo que el presidente de l a j u n t a parroquia l de S a n Pablo de Tenta , no h a 
cumplido con l a resolución pa ra l a adquisición de l a motoniveladora, el sabrá 
responder a las comunidades, solicitando a l Concejo que es necesario dejar este 
presupuesto pa ra l a compra de l a maquinar ia , ac larando que todo el 

supuesto se h a quedado en base del pedido de cada u n a de las parroquias, 
que el presidente se fue aceptando l a petición. Acto seguido el señor 
manifestó que, a l no exist ir n inguna observación más por parte de los 

eñoijés) concejales y u n a vez qué se h a esperado de acuerdo a l a resolución del 
, mocionó que se apruebe l a proforma presupuestar ia pa ra el año 2022 

me a los cambios y a realizados por parte del director financiero y a l no 
el cumpl imiento de quienes buscaban los recursos asignados a S a n Pablo 

de T en ta y no cumpl ieron l a resolución t ienen que regresar s u s designaciones a 
cada uno de s u s barrios, es decir que se tiene que aprobar l a proforma 
presupuestar ia con l a distribución part ic ipat iva, solicitando el respaldo de l a 
m i s m a y luego tomar l a votación en l a asamblea cantonal , el c u a l tuvo apoyo 
del concejal doctor Lalo Cabrera . Acto seguido el señor alcalde solicitó l a 
suspensión de l a sesión pa ra cont inuar en l a sesión que se tiene en el coliseo 
mun i c ipa l siendo l as 1 4 h l l . U n a vez reaperturado l a sesión respect iva en el 
coliseo mun ic ipa l dentro de l a Asamblea Cantona l , siendo las 15h40, en l a hora 
y fecha antes mencionado, el señor Alcalde solicitó a l secretario de Concejo tome 
l a votación sobre l a aprobación en segundo y definitivo debate l a proforma 
presupuestar ia año 2022 ; siendo el siguiente resultado: Dr . Lalo Valquéz 
Cabrera , por l a dignidad de este pueblo y p a r a que se dé cumpl imiento a l 
programa presupuestar ia tomando en consideración el presupuesto 
participativo y el mantenimiento v ia l , s u voto es a favor; Ab. J u l i o Antonio 
Gualán, por el presupuesto participativo que v a en bienestar de todas l as 
parroquias del cantón Saraguro a l c u a l representa, s u voto es a favor; Ing. Rosa 
C lement ina Macas Chalán, priorizando las necesidades del cantón Saraguro, 
por u n a sociedad j u s t a y democrática e in tercu l tura l , s u voto es a favor; Leda. 
Marlene E u d a l i a Sa l inas , por el adelanto y el bienestar del cantón Saraguro y 
apegada a l a ley, s u voto es a favor; Ledo. J obe rnan K iko T i tuana , pa ra que 
estos recursos se admin is t ren de mane ra legal apegados a l a normat i va legal y 
el bienestar de nuestro cantón Saraguro, s u voto es a favor; Ing. Andrés 
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Fernando Muñoz S i l va , pa ra que el presupuesto participativo se haga real idad 
en todo e l cantón Saraguro, s u voto es a favor, dando el siguiente resultado de 
SEIS votos a favor, CERO en contra, en tal virtud el Concejo del Gobierno 
Autónomo Descentralizado Municipal Intercultural de Saraguro, aprobó 
^segundo y definitivo debate la proforma presupuestaria año 2022. 

O.- A S U N T O S VAR IOS . 

•Mte punto el señor alcalde invito a l a ciudadanía en general pa ra el 
ndido de l as luces, m i s m a que se realizará en el parque centra l a l a 19h00 

del mes y año en curso. U n a vez culminado con el orden del día establecido pa ra 
l a presente sesión ordinar ia , siendo l as 17h00, del día v iernes 10 de diciembre 
de 2 0 2 1 , s i n tener más que tratar , se dio por c l ausu rada l a m i sma . 


